



Tag der offenen Tür

Mit interessanten Jobangeboten und vielseitigen Ausbildungsmöglichkeiten, präsentierten sich regionale Firmen bei der Berufsorientierungs-Messe von Onkel Sax am 21.01.2026 in Sohland an der Spree. Die Messe fand in der Gerhart-Hauptmann-Oberschule statt. Mit dabei waren auch wir von der Pflege- und Therapieeinrichtung Sohland a. d. Spree gGmbH.

Frau Salomo vom Ambulanten Pflegedienst „Pflege- & Therapie mobil“ und Herr Rämisch von der „Seniorenanlage Sohland Mitte“ präsentierten das gesamte Unternehmen.



Es konnten viele Gespräche mit interessierten Schülern und auch Eltern geführt werden. Es war ein gelungener Nachmittag und wir hoffen, dass wir die/den ein oder andere/n in den nächsten Jahren als Auszubildenden bei uns begrüßen können. Wir danken dem Team von Onkel-Sax und den Organisatoren der Gerhart-Hauptmann-Oberschule in Sohland. Es war ein gelungener Nachmittag.